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Vorlage: AW/0066/2018 Datum: 11.06.2018 

Oberbürgermeister 

Verfasser: 01.01-Büro des Oberbürgermeisters Az.:  

Betreff: 

Anfrage der CDU-Ratsfraktion: Open Air-Kinoreihe 

Gremienweg: 

21.06.2018 Stadtrat  einstimmig  mehrheitl.  ohne BE 

 abgelehnt  Kenntnis  abgesetzt 

 verwiesen  vertagt  geändert 

TOP  öffentlich  Enthaltungen  Gegenstimmen 

 

Antwort: 

 

1. Wer ist der Organisator des Projektes? 

 

Die Ursprüngliche Idee und Initiative ging vom Kulturdezernat aus. 

Organisator ist die Stadtmarketing Koblenz GmbH. 

Bestätigt wurden die Überlegungen dann durch die kürzlich durchgeführte Kulturnutzerstudie, 

die ganz klar gezeigt hat, dass der Bereich Kino / Film einen hohen Zuspruch erhält. In die 

weiteren Planungen ist dann neben dem Odeon-Apollo-Kino (Filmtheaterbetriebe Klein 

GmbH) das Stadtmarketing eingestiegen, da man im ersten Ansatz davon ausgegangen ist, das 

Open Air-Kino vor dem Schloss durchführen zu können.  

 

 

2. Ist die Planungs- und Finanzierungsphase abgeschlossen?  

 

Weitestgehend ja. Das Kulturdezernat und die Stadtmarketing Koblenz GmbH befinden sich 

derzeit noch in den letzten Abstimmungen vor Ort und warten noch auf Rückmeldung mancher 

angeschriebener Unterstützer. 

 

 

3. Wenn ja, wie ist die Finanzierung gesichert? 

 

Nach aktuellem Stand und der Rückmeldungen der Unterstützer kann davon ausgegangen 

werden, dass rund 80% der Kosten abgedeckt sind. 

 

 

4. Gibt es Planungen, dass das Projekt zukünftig auch in anderen Stadtteilen durchgeführt wird?  

 

Derzeit noch nicht, ist jedoch durchaus denkbar.  

 

 

Bei einer Delegiertenversammlung im Stadtteil Goldgrube wurde der Wunsch geäußert, ein Open 

Air-Kino auf dem Gelände des Overbergplatzes zu ermöglichen. 
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